2学年 修学旅行 ジャーナル

12月4日(月)【1日目】

本日は広島の記念公園周辺を散策の後、平和セレモニー・原爆資料館の見学を 行いました。その後、広島城ライトアップの見学を予定していましたが、雨天の ため、広島駅にてショッピングを楽しみました。夕食を酔心で頂いた後、無事本 日のホテルに到着しました。想像より肌寒かったですが、全員元気で今日の修学 旅行を堪能した様子です。明日は新幹線で大阪に移動し、コース別見学を行う予 定です。



以下、修学旅行係による本日の感想 です。

「待ちに待った修学旅行が始まりました。1日目は原爆ドームと平和記念資料館に行きました。日本で本当にあったことを学び、平和についてしっかりと考えることができました。1日目から充実していて残りの2日

間が楽しみで仕方がないです。」

「広島に訪問し、原爆ドームを見学しました。そこで爆発当時の話や、その時の人々の状況を聞いて、必死に逃げたり辛く苦しい思いをされたのだと感じました。その後、資料館を訪れ、写真や絵など様々なものを見て心苦しくなりました。日頃、原爆について話を聞いていましたが、このような話を聞き、とてつも



なく悲しく、絶対に戦争をしてはいけないと思いました。」 なお、本日の様子は学校ホームページに写真で掲載しています。 よろしければご覧ください。

2 学年修学旅行引率職員

12月5日(火)【2日目】



本日は広島のホテルから新幹線で大阪に移動した後、コース別の散策を行いました。USJコース、道頓堀コース、海遊館コースの大きく3コースに分かれて楽しみましたが、各コース、満喫することができました。大きな遅れもなく京都のホテルにチェックインし、夕食を食べ、各部屋で休息をとっています。明日は、午前中から京都の散策を行い、その

後、伊那に向けて出発します。土産話を楽しみにお待ちください。

以下、生徒の感想です。

「みんな眠そうな顔で朝食を食べた後、新幹線に乗り新大阪に移動しました。そこからは各々が選んだコースで楽しみました。USJでは様々なアトラクションに挑戦し満喫しましたが、乗車時刻ギリギリになってしまったのが唯一の反省点です。」



「大阪へ到着し、通天閣・道頓堀コースで散策しました。通天閣では展望台へと登り、大阪の景色を一望しました。大阪城も見れて楽しかったです。道頓堀では各自で食べ歩きや買い物を楽しみました。本場のたこ焼きがすごく美味しかったです。」



「なんばグランド花月へ行ってきました。様々な芸や漫才を生で見ることができ、とても楽しかったです。 道頓堀散策では、賑やかな大阪の雰囲気をじっくりと楽しむことができました。」

2 学年修学旅行引率職員

12月6日(水)【3日目】

現在、帰路の多賀SAでトイレ休憩を行い、恵那峡SAに向けて出発しました。 恵那峡SAでは降車方面別に乗り換え、伊那に向けて出発します。数分の遅れで すがほぼ予定通りです。お迎えに来ていただく際にはよろしくお願いします。 さらに遅れが生じる場合には、恵那峡SAで連絡いたします。

本日は京都のホテルで朝食を摂った後、班別に分かれて京都研修を行いました。 古都の文化に触れ、行く先での土産を買うなど堪能していました。 3日間ご協力をいただきありがとうございました。

以下、生徒の感想です。

「修学旅行最終日の今日は、京都市内を各班が決めた予定をもとに散策しました。私は、清水寺、錦市場、八坂神社に行き、観光をしたり、現地の物を食べたりしました。どの場所も自分が思っている以上に良い所で、何時間でもいられる場所でした。一生で一度の高校の修学旅行を全力で楽しむことができ、普段経験できないことができる、とても良い時間でした。」

「ホテルでは普段できない話や、できない遊びなどをして楽しみ最終日を迎えました。京都で日本の古風な街並みや文化に触れることができ、とても貴重な経験になりました。集合時間に遅れてしまったり、少しやりすぎてしまったこと含めて、とても楽しい修学旅行でした。」

2 学年修学旅行引率職員





